

SCHULREISE

Am Mittwochmorgen war die Schulreise, die Frau Ryffel organisiert hat. Leider kam Sie nicht, weil Livio krank ist. Am Morgen gab es ganz normal Frühstück. Dann gab es Infos wie und was wir packen müssen. Wir packten alles in unsere Rucksäcke und zogen die Schuhe an. Zusammen machten wir uns auf den Weg zum Car. Mit dem Car fuhren wir zu einem Teer-Bergwerk. Es gab eine Führung, die ein Kilometer lang war. Am Eingang stand die heilige Sankt Barbara. Theo, unser



Führer, erzählte uns dass es in jedem Bergwerk für diese Figur ein Fest gäbe. Nachdem wir ein Tor passiert haben, brauchten wir die Taschenlampen, denn es gab keine Neonröhren mehr. Wir liefen immer tiefer hinein bis wir im Kanton Waadt

waren. Nur für ein paar Minuten, dann machten wir einen Bogen und spazierten zurück. Als wir draussen waren kauften viele noch etwas im

Souveniershop. Es gab ein kleines z`vieri. Anschliessend fuhren wir mit dem Car in die Areuse-Schlucht. Dort



liefen wir ungefähr 1 Stunde. Es gab wunderschöne Landschaften.



Als wir bei einer Feuerstelle

angelangt waren, machte Frau Zingg ein Feuer. Alle brätelten!!! Dann kam Herr Rohder mit dem Car. Im Car auf der Heimreise hatten wir es sehr lustig. Waren viele müde und wie hatten noch ein wenig Freizeit. Später gab es Abend essen. Danach gab es Dessert und anschliessend begann der Filmabend. Wir schauten Kindsköpfe 2. Gleich als der Film zu Ende war gingen alle ins Bett.



EIN TEXT VON: ANNIKA, MICHELLE UND ANDREA